

東桜学館サークル 施設に文房具寄贈

東根市の東桜学館（官宏校長）のボランティアサー



為員道明園長（中央）に
文房具を手渡す「3piece」のメンバー
―東根市・さくらんぼタ
ントクルセンター―

クル「3piece」^{スリーピース}（古川陽菜代表）は28日、子どもたちの学習に役立ててもらおうと、寒河江市の児童養護施設寒河江学園（為員道明園長）にノートやペンなどの文房具を贈った。

同サークルは中高生約20人で構成する。不要になった文房具を東根市のイオン東根店に持ってきてくれた人にバレンタインアートをプレゼントする活動で、段ボール箱10箱分の文房具を集めた。2021年10月にルワンダに送り、今回は残ったものを寄贈した。

同市のさくらんぼタントクルセンターで行われた贈呈式では生徒6人が為員園長に約40セットを手渡した。為員園長は、親からの虐待など子どもたちが置かれてきた状況や社会全体の課題を説明し「中高生が社会福祉を考えて行動してく

れることがうれしい。こうした交流は子どもたちも喜ぶ」と感謝を述べた。
生徒は「子どもたちがつらい気持ちで生活している

ことが分かった」「地域として今後この問題に関わりたい」などと感想を伝えていた。

（小林達也）